
令和 6年度 第 2回宇城市子ども・子育て会議 議事要旨 

 

１ 開催日時 令和 6年 10月 9日（水）15:00～16:30 

 

２ 会場 不知火防災拠点センター 研修室１・２ 

 

３ 出席委員  

 出川委員 杉浦委員 志水委員（代理） 前田委員 林田委員 

 

 福田委員 末冨委員 鷲尾委員 神之田委員 中山委員 

 

４ 会議次第 

（１）開会 

（２）会長あいさつ 

（３）議事 

（４）閉会 

 ※宇城市子ども・子育て会議条例第 5 条第 2 項により、15 名中 10 名出席（半数以上の出席）

のため、この会議は成立する。 

 

【議事】 

１ 第 2期すこやか宇城っ子プラン 令和 5年度進捗状況について 

事務局より資料に基づき説明 資料 1 

 

 

２（仮称）宇城市こども計画策定について 

① 熊本県「こどもまんなか熊本・実現計画」作成の途中経過について 

事務局より資料に基づき説明 資料 2 

 

 

② （仮称）宇城市こども計画 計画体系表 

事務局より資料に基づき説明 資料 3 

 

〇出川委員：「こども・若者の権利の擁護」については、対象事業が少ないようだ。もっと盛り

込んだ方がいい。 

 

〇林田委員：「こども誰でも通園制度の知見共有」について、市の取り組み状況を知りたい。 

 

〇事務局：令和 7年度から取り組みを始める。内容を協議しているところである。 

 

〇志水委員（代理）：「学童期・思春期」の対象がぼんやりする。「学童期・青年期」が取り組み

やすいのではないか。「学童期」は 6～12歳、「青年期」は 13歳以降である。 



 

〇福田委員：市が取り組んでいる「結婚支援」とはどのような内容か。 

 

〇事務局：結婚新生活支援事業補助金の内容を説明する。 

 

〇鷲尾委員：「保育料の副食費の無償化」については、全額無償ではない。市は公定価格まで負

担すると、先の会議で説明があっている。担当課と表記については統一して欲しい。 

 

〇事務局：担当課に確認をし、統一した表記にする。 

 

〇神之田委員：「ひとり親家庭への支援」について。「生活支援、子育て支援、就労支援」サービ

スがあることを対象者へしっかり周知して欲しい。自分も支援を受け、大変助かった。 

 

 

③ アンケート調査結果について 

事務局より資料に基づき説明 資料 4 

 

〇中山委員：「安心して遊べる公園」を希望する声があるが、安心できる公園とはどんな公園か？ 

 

〇末冨委員：公園内のどこに子どもが居ても分かる。「見通しが良い」が「安心」なのではない

だろうか。 

 

〇林田委員：ベビーカーで行ける、身軽に行ける、誰でも行ける、平地にある公園を望まれてい

る。 

 

〇事務局：こども・若者の意見の反映について。どのようにフィードバックをしたらいいか、ご

意見をいただきたい。 

 

〇出川委員：こども・若者の意見の反映について。保護者や若者に向けては、HPを利用し、小中

学生に向けては授業用のタブレットを利用してはどうか。内容については、相談内容をいくつか

例を挙げて、回答していくかたちにするのはどうか。 

 

〇事務局：提案いただいたものを基本に対応していきたい。 

 

 

3 その他 

 

 特になし 


